



BÜRO LR TESCHL-HOFMEISTER

Zur Eröffnung kamen Ehrengäste von Land, Bund und Gemeinde

Neues Bundesschulzentrum eröffnet

Bruck/Leitha. Nach fünfjähriger Bauzeit wurde am Mittwoch das Bundesschulzentrum Bruck an der Leitha feierlich eröffnet. Das BG/BRG Bruck und die HAK/HASCH wurden um rund elf Millionen Euro saniert und ausgebaut. Für bildnerische Erziehung und Werken wurde ein eigener „Kreativturm“ geschaffen, zudem gibt es nun 48 Fahrradabstellplätze.

kurier.at

Donnerstag | 12. Dezember 2019

KURIER